

# *Les restes d'un autre des 43 Normaliens disparus à Ayotzinapa sont retrouvés*

---



Mexico, 17 septembre, (RHC).- Des experts de l'Université d'Innsbruck, en Autriche, ont identifié les restes d'un second étudiant sur 43 Normaliens portés disparus depuis un an dans la localité d'Iguala, dans l'état de Guerrero, au Mexique.

Un rapport du Procureur Général de la République explique que suite à l'analyse pratiquée sur des os retrouvés dans un dépotoir et dans un fleuve de la localité de Cocula, les experts ont conclu que les restes appartiennent à Jhosivani Guerrero de la Cruz.-----b

Auparavant les experts autrichiens avaient identifié les restes d' Alexander Mora Venancio.

Un groupe de travail formé de médecins, d'anthropologues et de généticiens sera créé pour poursuivre l'enquête. L'équipe d'anthropologues légistes argentins et le groupe inter disciplinaire d'experts indépendants se joindront à ce groupe.



**Radio Habana Cuba**